

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai *right issue* dan kurs rupiah terhadap harga saham, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *right issue* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham syariah, hal ini karena nilai output yang diperoleh yaitu  $t_{hitung} < t_{tabel}$   $2.217714 < 2,02809$ , dan nilai probabilitas  $0,0336 < 0,05$ . Sehingga  $H_{a1}$  diterima dan  $H_{01}$ . Dengan demikian, *Right Issue* tidak menarik lagi bagi investor lama maupun investor baru untuk menambah saham atau membeli saham, karena menyimpan untuk dikonsumsi atau mengalihkannya ke sektor perbankan seperti deposito lebih merasa aman.

2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel kurs rupiah secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham syariah, hal ini karena nilai output yang diperoleh yaitu nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  yaitu  $1.140584 < -2,02809$ , dan nilai probabilitas menunjukkan hasil  $0.2623 > 0,05$ , Sehingga  $H_{a2}$  ditolak dan  $H_{01}$  diterima. Artinya ketika nilai mata uang asing naik maka harga saham turun karena tingginya nilai mata uang asing dapat memperlambat bisnis di pasar saham karena tingginya nilai mata uang mendorong investor untuk berinvestasi di pasar modal. Yang artinya baik terapresiasi ataupun terdepresiasi Rupiah terhadap USD tidak mempengaruhi fluktuasi harga saham perusahaan.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *right issue* dan kurs rupiah secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham syariah, hal ini karena nilai output yang diperoleh yaitu diperoleh nilai  $F_{tabel}$  yaitu 4,13, dan nilai probabilitas (F-statistic) yaitu  $0,044863 < 0,05$ . Sehingga  $H_{03}$  ditolak dan  $H_{a3}$  diterima. Hal ini

karena *right issue* dan kurs rupiah memiliki pengaruh terhadap harga saham baik berpengaruh positif maupun negatif. Dengan demikian, variabel *right issue* dan kurs rupiah dapat digunakan sebagai suatu indikasi nilai perusahaan atau harga saham.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut :

### 1. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi pelajar yang akan melakukan penelitian sejenis dengan menjadikan penelitian ini sebagai bahan acuan atau referensi, maka lebih baik mengembangkan kembali penelitian ini dengan memperpanjang periode waktu penelitian, data (sampel), metode penelitian yang akan digunakan serta menambahkan variabel independen seperti : *Earning Per Share (EPS)*, *Stocksplit* dan akuisisi, sehingga penelitian selanjutnya akan lebih rinci dan lengkap.

## 2. Bagi investor

Investor yang akan menanamkan dananya pada perusahaan-perusahaan yang terdaftar di bursa efek Indonesia perlu meningkatkan kembali analisis perusahaan dalam mengambil keputusan investasi, sehingga dapat mengurangi resiko investasi di kemudian hari.